

# BUSCAR LA SANTIDAD A TRAVÉS DEL TRABAJO

El Opus Dei fue fundado el 2 de octubre de 1928, en Madrid. Se estableció en Argentina desde 1950. Su fundador, san Josemaría Escrivá de Balaguer, estuvo 21 días en nuestro país en el año 1974.

02/10/2005

Hoy se celebra el 77º Aniversario de la fundación del Opus Dei, prelatura personal de la Iglesia Católica que

difunde una profunda toma de conciencia de la llamada universal a la santidad y del valor santificador del trabajo ordinario. Ese día, san Josemaría Escrivá de Balaguer, supo con claridad que él, entonces un sacerdote de 26 años y sin medios humanos, era el instrumento elegido por Dios para abrir en la tierra un nuevo camino de santificación en medio del mundo.

Difundir la plenitud de la vida cristiana en todos los ambientes y circunstancias de la vida, sin cambiar de situación, ni apartarse de las personas, las ocupaciones y el ambiente en el que se ha nacido y se vive, es la novedad del Opus Dei.

“A mí no me va ni me viene; no me importa; me da igual que sea ministro o barrendero, lo único que me interesa es que se haga santo en su trabajo.” Con estas palabras, san Josemaría explicaba que el Opus Dei

se ocupa de la formación espiritual de quienes lo deseen. Asimismo fomenta que cada persona elabore libremente sus propias opiniones sobre los diferentes aspectos de la vida social, cultural y política: “*Cada uno obra con completa libertad personal y formándose autónomamente su propia conciencia de frente a las decisiones concretas que haya de tomar*” (san Josemaría).

En 1950 llegaron los primeros fieles del Opus Dei a la Argentina. Se establecieron en Rosario. Actualmente la Prelatura trabaja establemente en 9 provincias: Buenos Aires, Mendoza, Córdoba, Corrientes, San Juan, Salta, Tucumán, Misiones y Santa Fe.

Cuando San Josemaría visitó la Argentina en 1974 dijo: “*¡Quereos, todos los argentinos! ¡Pasad por encima de pequeñeces; ya es hora*

*de que os queráis y que os apretéis en un abrazo fuerte, fuerte! Por motivos terrenos no tengáis nunca disgustos entre vosotros, ni malquerencias. ¡Quereos como hermanos! Nuestra Señora de Luján os bendecirá así. Y esta nación será en el mundo una maravilla, y llevará, arrastrará a otras por caminos limpios, y dará felicidad a muchos hombres.*

MÁS INFORMACIÓN: OFICINA DE COMUNICACIÓN DE LA PRELATURA DEL OPUS DEI EN LA ARGENTINA  
TEL. 4811-8050 / E-MAIL:  
INFO@OPUSDEI.ORG.AR

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/buscar-la-santidad-a-traves-del-trabajo/>  
(22/02/2026)